



Confidencial

Show morenista en torno de Xóchitl

El senador morenista **Gabriel García Hernández** subió ayer a tribuna con el globo de un dinosaurio con la leyenda High Tech Services, el nombre de la empresa de Xóchitl Gálvez. Además, cuatro globos con imágenes de Claudio X. González, Carlos Salinas, Felipe Calderón y Vicente Fox. El excoordinador de Programas para el Desarrollo del gobierno federal los ponchó uno a uno y advirtió: "El pueblo de México va a ponchar esta botarga corrupta que tiene en sus garritas mil 400 millones de pesos". Así el espectáculo cómico-mágico-musical de los morenistas ante el crecimiento en las encuestas de la senadora hidalguense.

ONU-DH pone el dedo en la llaga

Mientras la atención del Ejecutivo se centra en temas electorales anticipados, la mirada internacional apunta hacia otra realidad. La Oficina en México del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos (ONU-DH) condenó los asesinatos del periodista Nelson Matus Peña, en Acapulco, y del defensor de derechos humanos Ulises Nava Juárez, en Aguascalientes. Además, pidió que se implementen medidas de protección que permitan poner fin a la violencia contra quienes ejercen el derecho a defender derechos humanos y la libertad de expresión a través del periodismo. Pero no, seguramente los temas de interés en Palacio Nacional seguirán siendo los relativos a 2024.

Acata AMLO a medias medida cautelar

Y hablando de prioridades, a pesar de que tenía hasta el 20 de julio para hacerlo, el presidente **López Obrador** cumplió de una vez, pero a medias, con la orden del INE de bajar parte de las conferencias en las que hizo alusión a Xóchitl Gálvez. Y fue a medias porque en la conferencia del 4 de julio, mediante el canal Cepropie, aún es visible que se refiere a ella como la candidata de la mafia del poder, mientras que en la del 11 de julio hace referencia a que a ella la escogieron porque dice groserías.

Literatura política

Adán Augusto López Hernández no se quedó atrás y ya tiene libro, titulado *Hombre grande Adán Augusto López*, escrito nada más y nada menos que por... ¡los *youtubers* que van a la mañanera! El chiste se cuenta solo.



Otro "lapsus" de Creel

Santiago Creel fue la *botana* en los *memes* desde el lunes, por aquello de que es "discriminado a la inversa, por su origen, por su piel blanca y sus ojos azules" por López Obrador. Pero ayer el diputado panista quiso arreglarlo, alegando que "fue un lapsus, un equívoco, y bueno, fue algo que así sucedió y así hay que reconocerlo", admitió. Aunque aclaró que "el equívoco no quita que hay un trato diferenciado del Presidente. Claramente él está gobernando para los suyos, y para los otros ni diálogo, sólo insultos, descalificaciones. El Presidente estigmatiza", insistió.

Planta López-Gatell ooootra vez a diputados

Por enésima ocasión, el subsecretario Hugo López-Gatell dejó plantados a los diputados, incluidos a los de Morena. La cita para la comparecencia era este miércoles ante la Comisión de Salud y todo estaba listo. Pero ninguno de los funcionarios confirmó su asistencia y sólo el director del ISSSTE, **Pedro Zenteno**, avisó que no asistiría. "¿Somos payasos o bufones de la corte feudal?", reprochó al respecto la diputada morenista Selene Ávila.

México aboga por Cuba

México llevó el discurso para eliminar las sanciones contra Cuba ahora a la Cumbre Celac-UE. Durante su intervención, la canciller **Alicia Bárcena** declaró: "Subrayo la tradición mexicana de abogar por la solución pacífica de los conflictos y de profundizar la cooperación sobre la base de la mediación, la reciprocidad y el respeto. Abogamos por poner fin al bloqueo a Cuba y Venezuela". Peticiones de altura.